

ИЗВЕСТИЯ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ СЕВЕРО-КАВКАЗСКИЙ РЕГИОН

Регистрационный номер 011018

Комитета Российской Федерации по печати
Научно-образовательный и прикладной журнал

Издается с 1973 г.

Периодичность серии 6 номеров в год

№ 4 (164) 2011 г.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

СОДЕРЖАНИЕ

ФИЛОСОФИЯ И КУЛЬТУРОЛОГИЯ	Коротков В.Е. Социокультурная детерминация знания.....	5
	Морозова О.А. Семья и брак в системе модернизирующейся культуры: функции и практики нормирования.....	10
СОЦИОЛОГИЯ И ПОЛИТОЛОГИЯ	Куприянов А.С. Корпоративная идентичность сотрудников бизнес-организаций: методология социологического исследования.....	14
	Терещенко С.М. Этнорелигиозные меньшинства в период становления буржуазных отношений в Азово-Донском регионе.....	18
ИСТОРИЯ НАРОДОВ ДОНА И СЕВЕРНОГО КАВКАЗА	Беликова Н.Ю. Русская православная церковь на юге России накануне Великой Отечественной войны (на материалах Краснодарского края).....	22
	Гранкин Ю.Ю. Развитие кредитно-банковской системы в северокавказском регионе во второй половине XIX века.....	26
	Лямзаев С.В. Участие военнопленных Германии и Австро-Венгрии в модернизации речной инфраструктуры Нижнего Дона (1914 – 1918 годы).....	29
	Цуцулаева С.С. Документы и материалы о депортации чеченского народа: общие проблемы и степень их изученности.....	34
ВОПРОСЫ ИСТОРИИ	Абдулрахман Фарук Муса. Основные направления государственного регулирования миграционных процессов в Германии в 1990 – 2000-е годы	39
	Наухацкий В.В. Политотделы МТС: некоторые проблемы историографии и методологии.....	42
	Николаева С.Ю. Кадеты в годы Гражданской войны: Всероссийский национальный центр и его платформа.....	46
	Поляков А.Г. Религиозно-политические взгляды епископа Виктора (Островидова): время и масштабы распространения.....	50
	Тимченко В.В. К вопросу об институте маснадьери (masnadieri) и его роли в войнах на территории Италии в XIII – XIV веках.....	53
Фадеев М.К. Теоретико-методологические проблемы изучения современной партийно-политической системы России.....	58	
ЭКОНОМИКА: ВОПРОСЫ ТЕОРИИ И ПРАКТИКИ	Горецкая Е.О., Сапрыкина В.Ю., Миселимян Т.Л. Построение индекса уровня глобализации мировой экономики.....	63

	Добролежа Е.В. Система информационного мониторинга в процессе управления эффективностью ресурсного обеспечения экономики региона.....	66
	Иванова Е.А. Особенности функционирования корпораций и специфика корпоративного управления в России.....	71
	Лебедев Ю.Ю. Некоторые результаты реформирования российской электроэнергетики.....	75
	Таранов П.М., Панасюк А.С. Установление приоритетов защиты агропродовольственного сектора России на основе двухкритериального анализа.....	78
	Щипанов Э.Ю. Об установлении пропорций распределения земельной ренты.....	83
ПРОБЛЕМЫ ПРАВА		
	Афендиков В.С. Спорные аспекты субъективной стороны состава преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 114 УК РФ.....	88
	Грибникова О.Б. Некоторые проблемы привлечения к ответственности за организацию объединения, посягающего на личность и права граждан.....	91
	Дзидзов В.Д. Политико-правовое положение Абхазии и Южной Осетии по Конституции СССР 1977 года и Конституции Грузинской ССР 1978 года: политические реалии позднего социализма.....	94
	Романенко В.Б. Политико-правовые условия устойчивости вертикального разделения властей в федерациях: сравнительный анализ.....	99
ОБРАЗОВАНИЕ		
	Демидова И.Ф. Особенности критериев профессионального становления студентов с разным типом жизненного мира.....	103
	Смирнова Н.Б. Использование интерактивных технологий обучения при проектировании современного учебного процесса.....	108
ВОПРОСЫ ФИЛОЛОГИИ		
	Джумайло О.А. Экзистенциальные парадоксы Джулиана Барнса: роман «Глядя на солнце» (1986).....	111
	Карповская Н.В. К вопросу о терминологическом аппарате современной прагмалингвистики.....	114
В ПОМОЩЬ ПРЕПОДАВАТЕЛЮ	Пичко Н.С. Культурологическое описание музыкального мифа.....	119
ЗАМЕТКИ О КНИГАХ	Черноус В.В. – Алиев А.К., Юсупова Г.И. Терроризм как угроза глобальной и национальной безопасности. Махачкала, 2010. 510 с.	124
НАШИ ЮБИЛЯРЫ	126
НАШИ АВТОРЫ	127

Ä

IZVESTIYA VUZOV. SEVERO-KAVKAZSKII REGION

Reg. No. 011018

Of the Committee of the Press of the Russian Federation

Scientifically-educational and applied magazine

Was founded in 1973.

Period is 6 numbers per a year

№ 4 (164) 2011

SOCIAL SCIENCE

CONTENTS

PHILOSOPHY AND CULTURE STUDY	Korotkov V.E. The Sociocultural Determination of Knowledge.....	5
	Morozova O.A. Family and Marriage in the Modernizing Culture: Function and Regulation of Practice.....	10
SOCIOLOGY AND POLITOLOGY	Kupriyanov A.S. Corporate Identity of Employees of Business Organizations: the Methodology of Sociological Research.....	14
	Tereschenko S.M. Ethno-Sectarian Minorities in the Period of Bourgeois Relations in the Azov-Don Region.....	18
THE HISTORY OF THE PEOPLES OF THE DON REGION AND NORTHERN CAUCASUS	Belikova N.Yu. Russian Orthodox Church in Southern Russia on the Eve of the Great Patriotic War (on Materials of Krasnodar Territory).....	22
	Grankin Yu.Yu. The Development of Credit and Banking System in the North Caucasus Region in the Second Half of XIX Century.....	26
	Lyamzaev S.V. Participation of Prisoners of War in Germany and Austria- Hungary to Modernize the Infrastructure of the Lower Don River (1914 – 1918).....	29
	Tsutsulaeva S.S. Documents and Materials about the Deportation of the Chechen People: Common Problems and Their Degree of Knowledge.....	34
HISTORY ISSUES	Abdulrahman Faruk Musa. The Main Directions of State Regulation of Migration Processes in Germany in 1990 – 2000-s.....	39
	Naukhatsky V.V. Political Departments of the MTS: Some Problems of Historiography and Methodology.....	42
	Nikolaeva S.Yu. Cadets in the Civil War: Russian National Center and its Platform.....	46
	Polyakov A.G. Religious and Political Views of Bishop Victor (Ostrovidov): Time and Magnitude of the Distribu- tion.....	50
	Timchenko V.V. On Masnadieri Institute and its Role in Wars in Italy in the XIII – XIV Centuries.....	53
	Fadeev M.K. Theoretical and Methodological Problems in the Study of Modern Party Political System in Russia.....	58
ECONOMICS: PRACTICE AND THEORY	Gorertskeya E.O., Saprykina V.Yu., Miselimyan T.L. Building of Index Level of Globalization of World Economy.....	63
	Dobrolezha E.V. The System of Information Monitoring in the Process of	

	Performance Management Resource to Ensure the Region's Economy.....	66
	Ivanova E.A. Peculiarities of the Corporations and the Specifics of Corporate Governance in Russia.....	71
	Lebedev Yu.Yu. Some Results of the Reform of the Russian Electric Energy.....	75
	Taranov P.M., Panasyuk A.S. Setting Priorities Protecting Agri-Food Sector of Russia Based on the Two-Criterial Analysis.....	78
	Schipanov E.Yu. On Establishing the Proportions of the Distribution of Land Rent.....	83
LAW ISSUES		
	Afendikov V.S. Controversial Aspects of the Subjective Aspect of an Offense Under Part 1, Art. 114 of the Criminal Code.....	88
	Gribnikova O.B. Some Problems of Accountability for the Organization of Association Encroaching on the Individual and the Rights of Citizens....	91
	Dzidzoev V.D. Politico-Legal Status of Abkhazia and South Ossetia, According to the Constitution of the USSR in 1977 and the Constitution of the Georgian Soviet Socialist Republic in 1978: the Political Realities of Late Socialism.....	94
	Romanenko V.B. Political and Legal Conditions for the Stability of Vertical Separation of Powers in Federations: a Comparative Analysis.....	99
EDUCATION		
	Demidova I.F. Features of the Criteria of Professional Development of Students with Different Types of Life-World.....	103
	Smirnova N.B. The Use of Interactive Learning Technologies in the Design of the Modern Educational Process.....	108
PHILOLOGY ISSUES		
	Dzhumaylo O.A. Existential Paradoxes of Julian Barnes's Novel «Looking at the Sun» (1986).....	111
	Karpovskaya N.V. On the Terminological Apparatus of Modern Pragmalinguistics.....	114
FOR LECTURER HELP		
	Pichko N.S. Culturological Musical Description of the Myth.....	119
BOOK'S REVIEW		
	Chernous V.V. – Aliyev A.K., Yusupova G.I. Terrorism as a Threat to Global and National Security. Makhachkala, 2010. 510 p.	124
OUR PERSONS	126
OUR AUTHORS	127